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44.5 lllillones de Cls. 
préstalllos del FIGAPE 

La cartera de préstamos del FIGAPE as· 
cend.ía al 31 de agosto anterior a 44.5 millo
nes de colones, según afirmó ayer el presi
dente de dicha entidad, doctor Rogelio 
Sánchez. 

presas de transporte urbano. El funcionario 
dijo que en este año se han otorgado 191 
créditos por un valor de 4 millones 51 mil 
985 colones con 74 centavos. 

Esa suma que representa lo que el Fondo 
de Financiamiento de Garantía para la Pe
quefia Empres¡; (FIGAPE) tiene prestado en 
la actualid"ld, está distribuido de la siguiente 
manera: 15.7 millones de colones en empre
sas de comercio, 19.9 millones en empresas 
industriales y 8.9 millones de colones en em· 

Entrando en detalles el doctor Sánchez ex· 
plicó que la institución trabaja con recursos 
adquiridos :le la siguiente manera: 10.5 mi· 
llones de colones, que constituye el aporte 
hasta ahora dado por el gobierno para acre
centar el capital de operación; emisión de 
bonos por la suma de 20 millones de colones, 
pero de la •:ual sólo se lleva vendido 8 millo-

En el país se a�iestra a 
los voluntarios de Paz E. U. 

Cincuenta y dos voluntarios del Cuerpo de Paz estudian 
el idioma castellano, costumbres, dichos e icliosincracia ele 
nuestros pueblos para luego mcorporarse a sus trabajos en 
todo el área de Centroamérica. En el CenLro alvadore1io de 
Aprendizaje, se i11foxmó, que en nuestro país se realiza el 
adiestramiento de todos los gn1pos de voluntarios del Cuerpo 
de Paz. que �r�1bajan en Guate
mala, Hopduras, Nicaragua. Cos
ta Rica, El Salv<H1o!' y República 
Dominicana. El 'entrenamiento- es 
por diez semallas, luego son :n
corporados a !o.s programas de 
cooperativismo. salud, n11trición. 
saneamiento ambiema!. cor.trol cie 
pestes, relacio:1e,s públicas. agrí
colas y otros de interés crimum11. 

Se dijo que el adiestramiento 
está a cargo de 12 profcsor�s 
salvadoreños. Jos que tienen que 
poner énfasis en que los alumnos 
norteamericanos aprendan el idio
ma castellano pronto. Las clases 
se reaJizan en pequeños grupos y 

por medio de figuras y recorles. 
Actualmente se ocnpa fcrmaLo étm
pliado de LA PRENSA GRAFfCA. 
el cual. se dijo, ha da<lo óptimos 
resullados por cuanto en el es· 
pacio que sirve para la folo de 
primera plana se aprovecha para 
mostrarles y er¡señarlc:; aspectos 
del país y de nuestros pueblos. 

El director dei Cuerpo de Paz 
en el país, señor Sandy Shapleigh, 
declaró que los 52 voluntarios se· 
rán c:lisiribuidos por todo Centro
américa según sus especialidades 
para ofrecer a.5í un año de ser· 
vicio en las más remotas comu
nidades de la regió�. 

Estructura del INPEP no 
debe ser modificada, opina 

La estructura del Il\TPEP es el producto de un estudio 
actuaria! y no s.e debe modificar mediante un simple decreto 
o reglamento, opina el señor .Tasé Angel Castillo. Con la mez
cla de las leyes y reglamen�0s del INPEP con la del l SSS, 
que corresponden a la empresa privada, podría quebrarse la 
sólida base de la primera institución mencionada, afiade. En 
su exposición. el señor Castillo 
dice lo siguiente: "San Salvador 
7 de septiembre d e 1977. Sr. direc
tor de LA PRENSA GRAFICA, pre
sente. 

Con sorpresa he leído en su dia· 
rio de fecha de ayer la informa
ción de que por medio de un re
glamento de los ministerios del 
Trabajo y Hacienda se modifica 
la estructura del Instituto Nacio
nal de Pensiones y Jubilaciones. 
de Empleados Públicos. 

casos 20 meses de nacido el IN· 
PEP. ya comienza a modificarse 
su estructura sin haber visto an. 
tes el comportamiento del fondo 
Vemo� coo sorpresa que ya se co
mienzan a barajar las leyes y re. 
gJamentos del INPEP con las del 
ISSS, que corresponden a la em· 
presa privada, y en este caso 
pensamos, podria quebrarse Ja só. 
lida base del INPEP. 

Los empleados públicos saben 
que para crear el INPEP hubo ne
cesidad de un estudio actuarial y 

-- Pasa a la página 10 --

Establecerán 
oficina de OEA 
en el país 

En los primeros meses del año 
próximo será establecida en �l 
país. una oficina de la Organi
zación de las Naciones Unidas 
para Ja Agricultura y la Aliir_en
tación (F AO). 

Lo anterior se iníormó en el 
Minislerio de Agricultura y· Ga
nadería. después de la visila que 
hizo al titular, Jng. José Ruli
lio Aguilera. el docLor Pedro Iv.'o· 
ral L6pez. representante regional 
-- Pasa a la 11ágina 10 --

Considero que la vida de[ IN
PEP, la esencia de su estructura, 
su razón de ser, está sujeta. o es 
el prOO:ucto de un concienzudo es. 
tudio actuaria] y no se debería 
modificar mediante un simple de
creto o reglamento. 

para este fin estuvo entre noso· -Foto de LA PRENSA, por &amtre.t P. 

Nos !Jama la atención que a es· 

tros el mejor actuario del mundo, 44.5 MILLONES La carlera de 
eJ señor Wenstein. Este actuario préstamos del FIGAPE ascendía 
vino al país en tres ocasiones Y a 44.5 millones de colones, al úJ. 
por último, dijo que ya no re- timo de agosto: Dr. Rogclio Sán
-- Pasa a la página Z1 --__ c_b_e_z. __ 
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FERL� DE CIENCIAS. En la Escuela Santa Luisa de esta capital. 
se ha montado la exposición de Ciencias y Humanidades "Profesor 
José Gerónimo Fernández". Funcionarios del Ministerio de Edu· 
cación visitan la muestra. 

Inversión agropecuaria para 
1978 revisa Banco de Fmnento 

Ampliación de los 1ii-og r�mas de conservación, pi cicul
tura, ganadería, caiia de :izúcar, mejoras de propiedades, 
hortalizas y otros, conLempla en su prog rama de inversión 
agropecua1.-ia para J 978 el B.inco de FomenLo Agropecuario. 
El presidente del Banco, Lic. Armando Jiménez González, 
manifestó que adualmenLe Jos gerentes de e a institución, 
persona] de asesoría Léc111ca y IA 
presidencia. a nivel administrdti- para 1977 indican que de los 95 
vo. revisan el programa de in· millones de colones programados 
versión agropecuaria para 1978. en el plan crediticio, se ha cu· 
sirviéndoles de base los logros al· biert.o a la fecha alrededor del 90 
canzadas el pla11 elaborado para por ciento, lo que asegura el cum
esle afio. plimiento total del plan elaborado 

Según información. las ciíras -- Pasa a la página 8 --

Ref OrJTiaS a Ley Aprendizaje 
y no interpretaciones: ISCIS 

"Nosotros no queremos mterpretaciones de la ley de 
aprE!ndizaje, nosoLros lo que pedimos son reformas e 111s1s
timos en ello", expresó el seiior José Napoleón Bonilla, pre
sidente de la Sociedad de Comerciantes e lndustr1ales Sal
vadoreños (SClS). El señor Bonilla, al declarar lo anterior, 
agregó su satisfacción -como uno de los directivos de la 
SCIS- al ver hoy los resultados 
de la ' campaña que empr\!ndió ral a los pequ�ños y medianos 
esa entidad, seña�3"dlJ los erro-- empresariOd a ... ornar apr ndiC("S, 
res de Ja ley do? a¡)rencUza le. por los obst.ácu;o:; que ella misma 
cuyas estipulacbnt:s inhiben a rija. "Nos hemos dado cuenta 
los dueños de taller y en g�ne- -- Pasa a la página 8 --

M arteS inaugurarán Mercado 
C\lartel Tienda de Artesanías 

El martes próximo será inaugurada en el Mercado Cuar
tel la Tienda de A rtesanias, confeccionadas por más de 300 
clubes de Amas de Casa Rurales. Se informó que lo ante
rior es con el fin de facilitar la venta de sus productos a 
esos clubes y así uperar problemas de mercadeo, de comer-
cialización pues el turismo mteresado en estos productos, 
no visita las comunidades de dor.

' de proceden. 
Se informó que Jo previsto ayu

dará a incremenlar Jos ingresos 
familiares de infinidad de grupos 
g�e con Ja colaboración del Cen
tro Nacional de Tecnología � Agr"' 

su Programa Educación para el 
Hogar, que da asistencia técnica 
a las jóve11es campesinas en to
dos los aspectos relacioQad<»; con 'AMPLIAcION DE PROGRAMAS. Todas las lín�as 

crediticias del Banco de Fomento Agropecuario 
serán ampliadas para el próximo año, para ello se, 
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tación conservación de suelos, piscicultura y otros 
vitale� a la ecoñomía del país. Por tal motivo, se 
reunieron los gerentes del BFA, personal de aseso
,.,i:. t&.nir� v ll=l nreside.ncia. C<ln esa finalidad. 

el bogar., , 
La Ti�nda A¡-te�ai:ía_s· �5á !.oau-


